



世界に希望を生み出そう



美馬ロータリークラブ

国際ロータリー2670地区 例会場 森友

## 出席報告

会員数	会場出席	ZOOM	欠席	メーカーキャップ	修正合計	出席率
27	10	0	17	5	15	55.6%

## 2023-2024年度 第15回 例会プログラム

開会点鐘 19 時 四つのテスト／我らの生業

会長の時間／幹事報告／委員会報告／卓話／スマイルボックス発表

## 会長の時間

本日は例会出席人数が少ないため、逆に最高の内容にしたいと思っています。本日は会長、副会長ともに欠席という事で直前会長の私が代わりに挨拶させていただきます。

一人暮らしの81歳の行方不明者を昨日から警察、消防署、地元消防団で捜索しました。私も消防団の一人として参加しました。昨日の8時30分から夜まで捜索しましたが竹藪など捜索しにくいところに、その人の家があり困難を極めました。警察犬も出て捜索しましたが、その人は自転車に乗って移動した可能性も高く、そうすると匂いをたどるのが難しいとのことで結局人力にて捜索になりました。徳島市内まで自転車で行くような人の為、捜索範囲が絞れませんでした。自転車は保有している3台全て家にあることがわかりましたが、それでも他の自転車に乗って移動した可能性が消せず美馬町の隅々、吉野川の川縁から山の裾野まで捜索しました。そして本日は朝9時から消防団、警察官、消防署員で再び捜索しました。午前11時過ぎに無事発見することができ高速道路の高架下の道ではないようなところから滑り落ちてしまったようでした。道がないようなところから担架を下ろし、代わる代わる交代で運んでいきました。ケガも軽傷で救急車で搬送し何とか解散となりました。

その後16時よりポリオ撲滅の祈願の為法輪寺に向かい、松浦会員、廣川会員、三好幹事とともにお参りし、ロータリークラブ寄贈のベンチで記念撮影しました。



## 幹事報告

到着週報 協町 RC 阿波池田 RC 鴨島 RC

名簿作成の為、前回名簿を回覧しています、変更のある方は訂正してください。

本日 16 時よりポリオ撲滅祈願を私、松浦会員、廣川会員、田村会員で法輪寺にて行いました。

## 委員会報告

特にありません。

## 卓話 家庭集会報告

廣川会員



11名で森友にて開催しました。あまり出席ができなかった会員も来ていただき近況など雑談を楽しく歓談しました。家庭集会という名前もいいかどうかわかりませんが現在はRIもあまり推奨していなく日本ぐらいしかしていないかもしれません。1935年シカゴロータリークラブからこの家庭集会というのは始まったそうです。なかなか慣れない会員たちがいるという事でブロックに分けて少人数で暖炉を囲んで開催していたらしいです。場所を変えて色々な場所でやりましょうということでロータリー用語など分かりにくく馴染みにくく感じている会員に少人数で開催することで話しやすさを目的とし、親睦を深め退会者を減らし、入会者も増やすといういい結果をもたらすことになりました。親睦が上手くいくとロータリーは上手くいくと習わし通りになりました。その一方、ホストの家庭の家族に迷惑をかけるという一面もあります。奥様が料理を作ったりおもてなしをするのが大変だという事で、弁当を持ち込んだりするなど迷惑をかけない家庭集会になっていき、今回のような飲食店に分かれての開催となりました。参加者が固まってしまったりするために二つのみに分けて開催しましたが、参加者も両方とも多くよかったですと思います。18時30分から20時までの開催で楽しい家庭集会になりました。本年度はもう一度開催したいと思いますのでよろしくお願いします。

田村会員

9人の参加で「しゅらく」という美馬町の居酒屋で開催しました。テーマは特になく笑い声と楽しい雰囲気でも過ごさせていただきました。昔は田中会員の家で家庭集会を開催し私も参加しましたが、私自身の家では難しく感じていましたのでお店での開催はよかったと思います。誰が何杯お酒を飲んだか報告すれば良いと言われましたが親睦が深まったことは間違いないと報告させていただきます。



## スマイルボックスの発表

今回はありません

## 次回例会

10月31日 19時～

場所 森友

※出欠連絡は前日昼までに幹事までご連絡ください。